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ATA DA 1ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 1 
DO CONSELHO DO CÂMPUS DE CAMBORIÚ DO INSTITUTO FEDERAL DE 2 

EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE 3 
 4 
Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às 10h, 5 
reuniram-se na sala de reuniões da direção do IFCatarinense – Câmpus 6 
Camboriú, sob a presidência do Diretor-geral Rogério Luís Kerber, e presentes 7 
os conselheiros, José Domingos Pereira, Diretor Substituto do Departamento de 8 
Administração e Planejamento e Sirlei de Fátima Albino, Diretora do 9 
Departamento de Ensino (diretores natos), Wilson José Morandi Filho e Roberta 10 
Raquel, representante dos servidores docentes, Marouva Fallgatter Faqueti e 11 
Vânia Leonardelli Pereira, representantes dos servidores técnico-12 
administrativos, Adriana Scussel Rozza, representante dos egressos, Ana Paula 13 
Ferreira Roque, representante dos discentes. Não compareceu, mas justificou 14 
sua ausência o Senhor Faustino Vieira da Silva Neto, representantes dos pais. 15 
Foi realizada a primeira reunião extraordinária  do CONCAMPUS no ano de 16 
2014. O presidente Rogério Luís Kerber iniciou a reunião dando as boas vindas 17 
a todos e Wilson José Morandi Filho fez a leitura da ata da reunião anterior, o 18 
presidente colocou em apreciação, foi solicitada uma retificação pelos 19 
membros, após alteração foi aprovada por unanimidade e assinada. Na 20 
sequência o Presidente comentou sobre o processo de eleição dos novos 21 
membros do CONCAMPUS que está em andamento, fez a leitura da pauta 22 
indicada na convocação e colocou em apreciação a ordem do dia.  Houve 23 
alteração na sequência da ordem dos itens para atender a solicitação da 24 
Diretora do Departamento de Ensino, deixando o item 1, estágio probatório 25 
para o final da reunião. Roberta Raquel solicitou a inclusão do item, controle de 26 
freqüência e a Diretora do Departamento de Ensino, vagas discentes 2015.   2. 27 
Fixação das datas de formatura - Câmpus Camboriú. A diretora do 28 
Departamento de Ensino expõe as datas definidas em acordo com os 29 
coordenadores de curso para as formaturas a serem realizadas em 2015 (em 30 
anexo). Também apresentou as datas permanentes das formaturas do IFC/CAM 31 
a partir de 2016, conforme memorando nº 058/2014 – DDE/CAM/IFC anexo.  32 
Marouva questiona com relação algumas datas que serão feriado. Então, 33 
definiu-se que nesse caso as formaturas serão prorrogadas para a próxima 34 
sexta-feira livre. Colocado em votação pelo Presidente foi aprovado por 35 
unanimidade. 3. CONTROLE DE FREQUÊNCIA – A representante dos docentes, 36 
Roberta Raquel fala aos demais, que foi procurada por alguns docentes do 37 
Câmpus, para esclarecimentos quanto a assinatura no livro ponto. Os membros 38 
do CONCAMPUS presentes trocaram ideias, o Presidente colocou que existe 39 
uma lei e que o correto é segui-la, também comentou que fez uma consulta ao 40 
auditor do Câmpus e que o mesmo está verificando. Roberta Raquel 41 
apresentou a terceira ata do CODIR/2013 (anexa), em que o diretor de Ibirama 42 
solicita espaço para tratar sobre a gestão de horas docente e ficou definido 43 
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naquela reunião consulta à Procuradoria. Os membros do CONCAMPUS 44 
sugeriram e foi acatado pelo Presidente levantar novamente essa temática na 45 
próxima reunião do CODIR e dar uma posição aos docentes do Câmpus 46 
Camboriú. 4. VAGAS DISCENTES – A Diretora do Departamento de Ensino 47 
colocou a situação do PPC do Curso Técnico em Informática enviado para 48 
PROEN em 2013, com sugestão de oferta de 30 vagas discentes por turma. O 49 
Presidente considerou que na ata da sessão extraordinária nº 001 de 09 de 50 
outubro de 2013, foi aprovado pelos membros do CONCAMPUS o mínimo de 35 51 
alunos por turma. Os integrantes trocam idéias, interagem e decidiram enviar 52 
para a PROEN a ata supracitada e a recomendação nº 018 53 
CONCAMPUS/CAM/IFC/13, Projeto Pedagógico de Curso – PPC, para justificar e 54 
solicitar que o curso ofereça 35 vagas para cada turma em 2015. Na sequência 55 
a Diretora do Departamento de Ensino apresentou as vagas discentes que 56 
serão ofertadas em 2015, conforme memorando 052/14 DDE, em anexo, que 57 
foi aprovado por unanimidade. A Diretora comentou sobre a perda de uma 58 
vaga docente de Informática, pelo motivo de só ter um candidato classificado e 59 
o mesmo não assumiu, então em reunião com as Coordenadoras de Ensino 60 
Técnico e Superior optaram por transformar essa vaga de Informática para 61 
Português, pois havia candidato classificado e apto para assumir. Como havia 62 
necessidade de contratação de docente para esta área no Câmpus.  5. 63 
PROCESSOS DE ESTÁGIOS PROBATÓRIOS DOCENTES: Roberta Raquel fez a 64 
leitura do relatório da segunda avaliação da professora Moema Helena Koche 65 
de Albuquerque, processo nº 23349.000490/2012-51, Ana Paula Ferreira Roque 66 
fez a leitura do relatório da primeira avaliação da professora Melissa Meier, 67 
processo nº 23474.000063/2013-18; Wilson José Morandi Filho fez a leitura do 68 
relatório da segunda avaliação da professora Leticia Pinto Rabelo, processo nº 69 
23350.000033/2012-27, Vânia Leonardelli Pereira leu o relatório da terceira 70 
avaliação da professora Carla Machado de Sá Stein, processo nº 71 
23348.000312/2012-30, Marouva Fallgatter Faqueti fez a leitura do relatório da 72 
3ª avaliação da professora Ana Cristina Franzoi Teixeira, processo nº 73 
23350.000034/2012-71, Sirlei de Fátima Albino fez a leitura do relatório da 74 
segunda avaliação da professora Filomena Lucia Gossler Rodrigues da Silva, 75 
processo nº 23352.000024/2012-16, foi convidado Leo Serpa para fazer a 76 
leitura do relatório da terceira avaliação da professora Luciana Gelsleuchter 77 
Lonh, processo nº 233.00039/2011-83. Todos os processos foram aprovados, 78 
desde que os ajustes indicados por este conselho para as comissões de 79 
avaliações como: falta de assinaturas, matrícula com erros, dentre outros 80 
sejam corrigidos.                                                                                                         81 
O Presidente abre espaço para considerações e sugestões. Não houve 82 
solicitação para inclusão de novos assuntos, então o Presidente Rogério Luís 83 
Kerber encerrou a sessão agradecendo a presença dos conselheiros. Nada mais 84 
havendo a tratar eu Terezinha Pezzini Soares, na condição de secretária, redigi 85 
esta ata que depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  86 
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Rogério Luís Kerber              _______________________________ 87 
José Domingos Pereira             _______________________________ 88 
Sirlei de Fátima Albino                      _______________________________ 89 
Wilson José Morandi Filho    _______________________________ 90 
Roberta Raquel              _______________________________ 91 
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Vânia Leonardelli Pereira,     _______________________________ 93 
Adriana Scussel Rozza                      _______________________________ 94 
Ana Paula Ferreira Roque                 _______________________________                                    95 
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